

Remscheider Generalanzeiger, 16.03.2004

Wahlpartys: 300 Jugendliche feiern mit ihren Kandidaten



Weit über 300 Jugendliche besuchten nach Angaben der Stadt die Wahlpartys bei den „Schlawinern“ in Klausen (Foto) und der „Welle“ in Lennep. Dort stellten sich die Kandidaten für das neue Jugendparlament vor.

Das wird vom 22. bis 26. März gewählt. Bei beiden Partys sorgen die Live-Bands „Ascona“ und „Gasoline“ sowie „DJ Boy-Ty“ für gute Stimmung. Eine dritte Party ist für Freitag, 19. März, ab 19 Uhr geplant. Dazu laden

der Bund deutscher katholischer Jugend und der CVJM in die Räume des CVJM, Blumenstraße 25 (Eingang Palmstraße), ein. Es spielt die Band „Gasoline“. Von 21 bis 23 Uhr legt „DJ Boy-Ty“ auf. ate/Foto: Roland Keusch